

Première régates pour Rémy Alnet

Le skipper normand qui doit concourir pour la seconde fois en janvier prochain à la Bouvet Guyane, une course en aviron qui relie le Sénégal à la Guyane, a pu tester son bateau en conditions réelles lors du prologue qui s'est déroulé ce week-end à Brest. Vingt-six rameurs, dont six Guyanais, ont participé à ce prologue où Rémy Alnet s'est distingué en décrochant la deuxième place.

Le programme de ce week-end était particulièrement chargé, avec diverses thématiques de formation. A savoir, les secours en mer expliqués par des pilotes de l'aéronaval de Dakar, les tests du matériel de sécurité, avec des exercices pratiqués, avec des exercices pratiqués par Thierry Dubois, navigateur et naufragé du Vendée Globe, la préparation physique, psychologique et la relaxation suivie par un ostéopathe, l'approche des communications par téléphone satellite... « L'accent a aussi été surtout été porté sur le contrôle de la conformité des bateaux à la jauge 2012 par l'architecte du bateau », précise Rémy.

Le samedi, la régates promotionnelle a réuni 21 bateaux sur un parcours de 4 milles, avec un vent de travers de 2 à 3 BF. « Cette 1^{re} épreuve nous a permis de nous affronter pour la première fois et ainsi faire connaissance sur le plan d'eau. Sans surprise, la régates a été gagnée par Jean-Lacques Gautier, ancien champion olympique aux JO d'Atlanta, en 1 h 10' ».

Rapidement Rémy Alnet a distancé les autres concurrents pour s'installer confortablement à la 2^e place, sans laisser la moindre chance à ses poursuivants.

Un parcours bien maîtrisé avec un finish par vent de trois quarts par avant qui a fait dériver bon nombre de concurrents

sous le pont de Plougastel Daoulas.

Cette belle deuxième place démontre la belle progression du rameur équoredrevillais avec son nouveau bateau suite aux entraînements de cet été.

Cette année, la Bouvet Guyane accueille deux autres Normands, le Granvillais Alain Pinquet et le Havrais Pascal Tessier, qui ont tous deux fait bonne figure au cours de cette première régates.

La Normandie est donc bien représentée pour cette nouvelle édition qui partira le 29 janvier 2012 de Dakar.

La suite du programme de Rémy

A trois mois du départ, Rémy a encore du pain sur la planche. « Je dois poursuivre mes entraînements, accentuer la finition du bateau, suite au contrôle de la jauge, l'exposer ensuite à la foire de Cherbourg et visiter les écoles pour m'entrettenir avec les enfants qui suivent l'aventure. »



Rémy Alnet est arrivé deuxième sur 21 concurrents au prologue de Brest. Un beau présage avant sa deuxième participation en janvier prochain à la Bouvet Guyane 2012.